

# Cae euro por calificación de Francia

Redacción > La Razón

**LA MONEDA de la zona perdió 0.27 por ciento frente al dólar; analistas prevén que la reunión de ministros europeos, que se realiza hoy, tenga efectos negativos sobre el euro**

La reducción de la calificación de Francia desde "AAA" hasta "AA1" con perspectiva negativa, por parte de la agencia internacional Moody's, hizo que el euro perdiera 0.27 por ciento a 1.2777 dólares terreno en la jornada de ayer, martes.

El euro registró el lunes su valor más alto en las últimas dos semanas, pero este martes declinó de 1.2814 a 1.2786 dólares. Observadores de los mercados en Frankfurt estiman que el nerviosismo podría aumentar por la reunión de ministros de Finanzas de los países de la zona euro.

Los ministros se reúnen desde ayer para discutir sobre Grecia, cuya crisis

Moody's

**“El principal motivo detrás de la rebaja de un escalón a Francia es el riesgo que sufre su crecimiento económico, y por tanto sus finanzas públicas, debido a los persistentes desafíos estructurales que afronta el país”**

continúa creando turbulencias financieras en el mundo.

Otro factor que pesará hoy para la moneda única es la celebración del Día de Acción de Gracias en Estados Unidos, pues se suspenden labores del mercado bursátil en ese país.

Moody's retiró la víspera la calificación "AAA" a Francia y la dejó en "AA1" con

perspectiva negativa, además de que se especula que también Alemania estaría en peligro de perder esa nota.

Otra de las grandes agencias de calificación de riesgo, Standard and Poor's, bajó en enero la nota a Francia de la mejor a la segunda mejor, que es "AA+". La única agencia internacional que mantiene a Francia con una calificación alta de triple A es Fitch, pero su pronóstico sobre el país europeo es también negativo.

La baja de calificación de Francia tiene un peso especialmente negativo para Europa porque es una de las mayores economías de ese continente y también de los mayores acreedores de entre los países europeos.

